
Siracusa. "Stop raffinazione,
no  trivellazioni",  Green
Italia preannuncia battaglie
“Stop  alla  raffinazione  ad  Augusta,  Gela  e  Milazzo”.
Perentorio  il  tono  che  il  leader  di  Green  Italia,  Fabio
Granata  usa.   “Non  siamo  un  hub  petrolifero-  tuona  l’ex
parlamentare-  Eni  faccia  le  bonifiche  e  rigeneri  la
produzione”.  Granata  è  convinto  che  i  presidenti  del
Consiglio,  Matteo  Renzi  e  della  Regione,  Rosario  Crocetta
intendano “assecondare gli interessi delle multinazionali del
fossile,  lasciando  campo  libero-  commenta  ancora-  alle
trivellazioni petrolifere in Sicilia. Ma troveranno – avverte
Granata- molto più di comitati locali sulla loro strada”. L’ex
assessore regionale ricorda che “esiste una Sicilia che ha
puntato  sul  turismo  di  qualità,  sulla  cultura,  sulle
rinnovabili e sull’agricoltura e non intende farsi nuovamente
demolire- prosegue- in nome di interessi economici legati alle
multinazionali del petrolio”.

Siracusa.  Comune  e  gestione
del  personale,  Fratelli
d'Italia:  "Se  ne  parli  in
consiglio comunale"
“Un silenzio assordante da parte di tanti consiglieri su temi
importanti e sedute dell’assise cittadina convocate sempre più
raramente”.  Critica  nei  confronti  di  colleghi  e
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amministrazione comunale la consigliera di “Fratelli d’Italia”
Cetty Vinci. La sua protesta riguarda, in particolar modo, la
gestione del personale e degli incarichi esterni da parte del
Comune.  L’esponente  di  opposizione  contesta  “il  mancato
raggiungimento  delle  35  figure  di  posizione  organizzativa
promesse  in  campagna  elettorale  contro  le  attuali  60,  il
pagamento  a  professionisti  esterni  di  transazioni  per  la
costituzione  di  società  ancora  inesistenti,  il  ricorso  a
consulenze esterne per l’assistenza legale”. Vinci è critica
anche sulla vicenda relativa alla sorveglianza del tribunale
ed esprime perplessità sulla gara d’appalto, oltre a ricordare
il mancato pagamento degli stipendi ai lavoratori. Tutti temi
che secondo “Fratelli d’Italia” andrebbero affrontati al più
presto anche in consiglio comunale

Siracusa. Piazza Leonardo da
Vinci  sporca  e  deturpata.
"Servono le telecamere"
“Piazza  Leonardo  da  Vinci  di  nuovo  nel  degrado”.  La
segnalazione  parte  dal  consigliere  della  circoscrizione
Acradina,  Luigi  Cavarra,  a  poche  settimane  da  alcuni
interventi finanziati dal Comune per sistemare le giostrine
danneggiate e le parti danneggiate del piazzale di viale Tica.
“Cestini per i rifiuti rotti e sporchi- denuncia Cavarra-
scritte sui muri, vasi delle piante utilizzati come bidoni
della spazzatura, verde pubblico inesistente, giostrine mal
ridotte”. Un quadro desolante quello descritto dal consigliere
della circoscrizione. “Non è di certo- aggiunge- un bel vedere
per chi usufruisce di questo spazio, spesso insieme a dei
bambini da far giocare”. Indice puntato contro l’inciviltà dei
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cittadini  che  si  rendono  responsabili  di  un  comportamento
irrispettoso nei confronti del bene pubblico, ma anche nei
confronti delle istituzioni. “Se ci fossero più controlli-
osserva  il  consigliere  di  quartiere-  e  se  magari  fossero
installate delle telecamere di sorveglianza insieme a ronde
delle forze dell’ordine, i cittadini maleducati non avrebbero
la sensazione di poter restare impuniti”. Cavarra puntualizza
che la sua volontà non è quella di far polemica, ma di fungere
da pungolo per l’amministrazione comunale, affinché intervenga
per quanto di sua competenza, a partire “dalla sostituzione di
alcune giostrine e dalla manutenzione ordinaria delle aiuola e
degli alberi.

Siracusa.  Beatrice  Basile
reintegrata,  torna
soprintendente  ai  Beni
Culturali
Beatrice Basile reintegrata a capo della Soprintendenza di
Siracusa.”Si  chiude  una  pagina  tristissima  della  bassa
politica siciliane che va in scena nei palazzi palermitani del
potere”. Non usa mezzi termini  il coordinatore locale dei
Verdi ,Giuseppe Patti commentando una notizia che entrambi
hanno  a  lungo  auspicato.  “Dal  3  di  settembre  2014  il
territorio di Siracusa è stato sotto assedio di un silenzioso
nemico, che ha cercato di minarlo nei luoghi più belli e più
preziosi-ricorda Patti –  La sospensione di Beatrice Basile ha
fatto  gioire  tutti  i   predatori  del  paesaggio  e  del
territorio, tutti signori del cemento, interessati a non avere
regole certe e pronti alla gestire la discrezionalità di un
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ente che per vocazione ed istituzione deve essere slegato dai
potentati politici e che invece in Sicilia così non è”. Un
riferimento  anche  alle  attenzioni  della  Procura  sull’ex
assessore  della  giunta   Crocetta,  Mariarita  Sgarlata.  “Il
dossieraggio e il complotto alla base di questo- commenta
ancora l’esponente dei Verdi- si sono sgonfiati “. Patti parla
di “incapacità amministrativa di un governo vittima di quel
potere alto burocratico che altro non fa che paralizzare tutto
il sistema, alta burocrazia spesso delegittimata dai doppi
incarichi  e  dalle  prebende  di  altra  natura”.  Un  commento
arriva anche da Mariarita Sgarlata, che si dice “felice del
ritorno di Beatrice Basile alla guida della Soprintendenza.
“Dal  novembre  del  2013,  dalla  sua  nomina  sotto  il  mio
mandato di assessore regionale ai beni culturali-ricorda l’ex
esponente della giunta regionale-  aveva segnato una tregua,
un fermo biologico all’inarrestabile consumo del suolo che ha
profondamente  segnato  il  nostro  territorio  negli  ultimi
decenni.  Credo  che  in  molti  in  questi  mesi  l’abbiano
rimpianta,  anche  chi  magari  aveva  gioito  per  l’assurda
“rotazione”,  perché  quello  che  serve  a  Siracusa  è
riqualificare  l’esistente,  rivitalizzare  i  quartieri  della
città  e  bloccare  l’aggressione  al  suo  paesaggio”.  Restano
almeno tre passaggi fondamentali da compiere. La prima vicenda
prioritaria è il completamento dell’iter istitutivo del parco
archeologico.  La  Soprintendenza  dovrà  riprendere  anche  la
vicenda relativa al nuovo progetto del porto turistico (ex
Spero), e gestire i progetti Poin, per la valorizzazione del
patrimonio culturale della città.

Augusta. Due indagati per la
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morte  dell'operaio
precipitato da un capannone
Due indagati per la morte di Piero Raccuia, l’operaio che
perse la vita mentre lavorava su un capannone della Econova,
precipitando da un’altezza di 8 metri. A due tecnici, uno
dell’azienda, l’altro di una ditta esterna, viene contestato
l’omicidio colposo.

Pachino.  Entro  febbraio
l'avvio  dei  lavori  al
Lungomare  Spinazza  dopo  il
crollo
Partiranno  entro  l’inizio  di  febbraio  i  lavori  di
ricostruzione del tratto crollato del Lungomare Spinazza, a
Marzamemi , con un intervento di riqualificazione della zona.
Ad annunciarlo, il sindaco, Roberto Bruno, che ieri pomeriggio
ha effettuato un sopralluogo sul posto assieme al sindaco di
Noto,  Corrado  Bonfanti,  all’assessore  all’Urbanistica  di
Pachino, Andrea Nicastro ed ai tecnici dei due comuni. Il
maltempo del primo dell’anno ha distrutto  parte della diga
foranea e danneggiando gravemente  un tratto di strada e il
muretto. La competenza territoriale è del comune netino, ma
essendo  una  contrada  in  cui  risiedono  tanti  pachinesi,
l’intervento  è  stato  tra  le  priorità  dell’amministrazione
comunale. Le due amministrazioni, insieme all’ex Provincia,
destineranno  delle  somme  per  il  ripristino  dell’opera
pubblica.  Entro  gennaio  partiranno  sul  lungomare  anche  i
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lavori di  pulizia della carreggiata, la sostituzione dei
cestini dei rifiuti e delle panchine e la sistemazione delle
aree a verde.

Siracusa.  Contributi  e
patrocini,  Castagnino:
"Risposte  in  consiglio
comunale"
“Una seduta del consiglio comunale per fare chiarezza sul tema
dei contributi e dei patrocini onerosi concessi da palazzo
Vermexio”. L’ha chiesta questa mattina il consigliere comunale
del “Ncd”, Salvo Castagnino, dopo un incontro con il vice
sindaco, Francesco Italia. “A Italia- spiega Castagnino- ho
chiesto di relazionare sugli iter seguiti a garanzia della
trasparenza  nella  fase  di  assegnazione  delle  somme  ad
associazioni che svolgono sul territorio attività di rilevante
impatto sociale”. Il rappresentante di minoranza ritiene che
il Comune abbia “smistato somme tra le varie realtà locali
anche con istanze presentate la mattina e – aggiunge l’ex
assessore – con delibera di finanziamento già  nel pomeriggio
e pure in favore di Srl per attività che non sono state
riscontrate  nel  territorio”.  Castagnino  chiude  con  una
considerazione.  “Le  somme  in  questione-  sostiene  il
consigliere del Nuovo Centro Destra- avrebbero permesso di
garantire a soggetti indigenti servizi necessari”.
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Floridia.  Rapporti  tesi
giunta-"Primavera
Floridiana",  il  Pd:  "Più
rispetto"
“Più volte l’amministrazione comunale e il Pd hanno tentato un
dialogo  in  consiglio.  Il  sindaco,  Orazio  Scalorino  non
prenderà parte alle sedute finché non sarà ristabilito un
rapporto  dialettico  fondato  principalmente  sul  rispetto
reciproco”.  A  replicare  alle  accuse  mosse  da  “Primavera
Floridiana” al primo cittadino è il presidente del circolo Pd
di  Floridia,  Mario  Bonanno.  “Purtroppo-commenta  l’esponente
del partito di Scalorino- in questi anni è venuta meno ogni
forma  di  dialogo  costruttivo  a  causa  di  un  manipolo  di
soggetti  inadeguati  a  svolgere  il  ruolo  istituzionale  del
consigliere comunale.Non è tollerabile, infatti, che vengano
convocate sedute in cui non si approva alcun atto, procedendo
semplicemente  ad  ore  di  preliminari  denigratori  verso  la
persona del sindaco, senza alcuna forma di rispetto e con
linguaggi poco consoni al ruolo istituzionale che dovrebbe
svolgere l’assise”. Il Pd sciorina anche dei numeri, relativi
allo scorso anno. Bonanno parla di 26 sedute convocate, di cui
8  andate  a  vuoto,  senza  alcun  provvedimento  approvato,
“comportando un costo inutile a carico della collettività”. Il
coordinatore del circolo locale del Partito democratico non
perdona  al  consiglio  comunale  la  bocciatura  di  un
finanziamento di due milioni e mezzo di euro per realizzare un
centro di protezione civile e nemmeno la mancata approvazione
del regolamento per la realizzazione e gestione degli orti
urbani.  Una  maggioranza  che  per  il  Pd  è  “colpevole  di
disinteressarsi totalmente dell’attività amministrativa della
giunta”.
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Siracusa.  Lotta  alla
corruzione  nella  pubblica
amministrazione,  incontro  al
Vermexio
Secondo incontro sul tema del contrasto alla corruzione nella
pubblica amministrazione a Siracusa. Si terrà sabato mattina,
dalle 10 alle 13 nel salone Borsellino di palazzo Vermeixo,
nell’ambito  del  progetto  “Promuovere  la  legalità  nella
pubblica  amministrazione”,  promosso  dall’assessore  alla
Trasparenza, Gianluca Rossitto. Il convegno, che sarà aperto
dal sindaco, Giancalro Garozzo, affronterà, nel dettaglio, il
tema  delle  “Modifiche  al  Codice  penale  per  prevenire  e
reprimere  l’illegalità  e  la  corruzione  nella  pubblica
amministrazione”.  Il  dibattito  è  organizzato  con  la
collaborazione dell’Ordine degli Avvocati. Interverranno, tra
gli altri, gli avvocati Giuseppe Alvise Troja, presidente del
consiglio  dell’Ordine  degli  avvocati  e  Salvatore  Bianca,
dirigente dell’Ufficio legale del Comune. Relazioneranno anche
la deputata e componente della commissione Giustizia della
Camera, Sofia Amoddio e il magistrato Carmen Scapellato.

Siracusa.  Misure
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antiterrorismo,  si  riunisce
il Comitato per l'ordine e la
sicurezza
Riunito in prefettura il Comitato per l’ordine e la sicurezza
. In discussione le misure antiterrorismo da adottare anche
nel territorio alla luce delle disposizioni del ministro degli
Interni, Angelino Alfano. Non sono segnalate situazioni di
 particolare  allarme,  ma  verrà  comunque  innalzata  la
sorveglianza su obiettivi ritenuti sensibili in città e in
provincia.
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